

GRUNDAUSSTATTUNG DER UNIVERSITÄTSGEBÄUDE

Eingereicht für die Sitzung vom 24. September 2015.

Art der Vorlage (zutreffendes mit X markieren):

- Parl. Initiative | Motion | Postulat | Interpellation | Anfrage
 Bericht | Abberufungsantrag | Auflösungsantrag

AutorIn:

- SR-Mitglied | Vorstand | Fachschaft | Fachschaftskonferenz

Name(n) und Grupperiung(en):

Corina Liebi (sf)

Antrag:

Der Vorstand wird beauftragt, im Gespräch mit der Universitätsleitung (und der Abteilung Bau und Raum) die mangelhafte Grundausstattung der universitären Gebäude in Sachen Steckdosen und Uhren anzusprechen und eine annehmbare Lösung zu finden. Für die Studierenden soll dadurch eine angenehmere Lern- und Studenumgebung geschaffen werden.

Begründung:

In vielen universitären Gebäuden (u.a. Unitobler, Hauptgebäude) stehen den Studierenden keine Steckdosen zur Verfügung, und es mangelt an Uhren.

Im heutigen Zeitalter, in dem die Studierenden täglich mit Laptops arbeiten, darf vorausgesetzt werden, dass eine entsprechende Grundausstattung an Steckdosen in den genutzten Veranstaltungsräumen vorhanden ist. Sollte eine Nachrüstung der Räume aus etwelchen Gründen nicht möglich sein, so können doch Verlängerungskabel und Steckleisten zur Verfügung gestellt werden, welche sowohl finanziell als auch technisch keinen grossen Aufwand generieren.

Weiter tragen viele Studierende heute keine Uhr mehr, da die Uhrzeit jederzeit auf dem Mobiltelefon eingesehen werden kann. Da dies während den Veranstaltungen nicht möglich ist, ist es wünschenswert, wenn zudem in allen genutzten Veranstaltungsräumen Uhren installiert werden.

Durch eine Aufrüstung der Veranstaltungsräume kann für die Studierenden eine massgebliche Verbesserung der Lern- und Studenumgebung erreicht werden.

Beilage(n):

Wird durch SR-Präsidium ausgefüllt:

| | | | | | |
|--------------|--|--------------|------|------|-----------|
| Eingereicht: | | Bemerkungen: | | | Trakt: |
| Visum SR: | | Ja | Nein | Enth | Ergebnis: |